

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 29. Juli 2022

Kita Wilhelm-Busch-Straße öffnet ihre Pforten für die Bürgerschaft

Am Mittwoch, dem 10. August ab 19.00 Uhr sind alle Interessierten aus der Bürgerschaft zu einer Besichtigung der Kindertagesstätte Wilhelm-Busch-Straße eingeladen. Die KiTa öffnete bereits im letzten Sommer Ihre Pforten für Kinder von einem Jahr bis zum Schuleintritt, es bestand aber pandemiebedingt nicht die Möglichkeit, die Mühlheimer Bürgerinnen und Bürger zu einer früheren Einweihung einzuladen.

Mittlerweile sind in der Kita bereits 77 Kinder in der Kita Wilhelm-Busch-Straße, deren Kosten zur Hälfte aus Fördermitteln von Bund und Land bestritten werden konnte, untergebracht. Im Rahmen der Veranstaltung stehen sowohl Mitarbeiterinnen der Kita und der Verwaltung für Fragen zur Verfügung.

Auch der sich verantwortlich zeichnende Architekt Dennis Nikolaisen von raum-z architekten GmbH in Frankfurt wird die Besonderheiten der Bebauung der Öffentlichkeit vorstellen und Fragen rund um die erfolgreich umgesetzte Konzeption, die als Sieger aus einem Architektenwettbewerb stammt, beantworten. Auch der Entwurf des am Tag der Architekten prämierte Schulkinderbetreuungsgebäude auf dem Gelände der Markwald-Schule stammt aus der Feder von raum-z architekten.